



Pièces	7 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	3757676
Prix	2 750 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Amanda Properties vous propose cette villa rénovée du début du XXème siècle, au cœur d'un quartier résidentiel bénéficiant d'une vue mer panoramique. Elle se compose pour la villa principale, d'un lumineux salon avec belle hauteur sous plafond et poutres apparentes, de 3 chambres en suite et d'une vaste mezzanine. Un large terrain entoure la demeure avec un espace piscine. En annexes : 3 studios indépendants. Possibilité de construire ou de détacher une partie du terrain.

Amanda Properties offers you this renovated villa from the beginning of the 20th century, in the heart of a residential area enjoying an amazing panoramic sea view. It consists of a bright living room with high ceilings and exposed beams, 3 en-suite bedrooms and a large mezzanine. A large lot surrounds the house with a swimming pool area. In annex: 3 independent studios. Possibility of building or detaching part of the land.

AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr